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令和７年１月定例教育委員会会議録 

 

○ 日  時 令和７年１月２１日（火） 午後３時５９分～５時７分 

○ 場  所 野沢温泉村役場 ２０３会議室 

○ 出席委員 教 育 長  市川 公紀 

  教育長職務代理 富井 英之 

 委  員  鈴木  隆 

 委  員  河野千枝子 

 委  員  河野 沙織 

○ 事務局出席者 教育次長  宮崎 俊一 

 こども支援係長 鈴木 勝幸 

 生涯学習係長 松村 雄樹 

 こども園長 岸  香理 

 

○ 日程１ 開会 

市川教育長が開会の宣言に続き、あいさつを行い会議の議長となる。 

 

 

○ 日程２ 協議事項 

(1) 事業等の後援について 

議長から、事業等の後援について審議したい旨の提案があり、宮崎次長から資料

に基づき説明があった。 

  「国際交流＆イングリッシュキャンプ」 

    主催：宮城復興支援センター 

    日時：3月 15 日～16 日 長野駅⇔妙高青少年自然の家 

    3 月 22 日～23 日 松本駅⇔八ヶ岳少年自然の家 

    8 月 30 日～31 日 松本駅⇔妙高青少年自然の家 

    10 月 4 日～5 日 長野駅⇔妙高青少年自然の家 

    内容：海外留学生との 1泊 2日の共同生活、英語による野外アクティビテ

ィなど 

協議の結果、承認された。 

 

 

(2) 令和７年２月定例会について 

議長から、２月定例会の日程について審議したい旨の提案があり、協議の結果、

令和７年２月 19 日（水）午後４時で調整した。 
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○ 日程３ 報告事項 

(1) 海と山の子交流（山の交流）について 

議長が海と山の子交流（山の交流）について事務局に説明を求め、鈴木係長が資

料に基づき説明した。 

 

(2) 全国中学校スキー大会について 

議長が全国中学校スキー大会について事務局に説明を求め、松村係長が資料に基

づき説明した。 

 

 

 

○ 日程４ その他 

(1) 学園の様子について 

議長が学園の様子について事務局に説明を求め、のざわこども園は岸園長が、野

沢温泉小学校・野沢温泉中学校については藤村教育指導主事が資料に基づき報告し

た。 

 

(2) 教育長から諸般の報告 

議長から、給食センターの調理員と栄養士の欠員について、補充の目途が立った

と報告があった。また、新のざわこども園建設工事の進捗について報告があった。 

 

 

(3) その他 

なし 

 

 

 

○ 日程５ 閉会 

市川教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

 


